

WeihnachtsMeditation

Margot Käßmann Hans-Jürgen Hufeisen



www.hufeisen.com



Margot Käßmann, Texte und Sprecherin | H.-J. Hufeisen, Konzept, Musik und Flöte | Thomas Strauß, Klavier

Weihnachtsbotschaft: Friede auf Erden

Sonntag, 4. Dezember 2022, 19 Uhr
Ludwigsburg, Friedenskirche

Vorverkauf: € 25, € 15 erm. (Kinder, Jugendliche unter 18 Jahren, Studenten)
an allen Easy-Ticket-Vorverkaufsstellen | www.easyticket.de
oder an der Abendkasse zu € 28, € 15 erm. (s. oben)

Veranstalter: Citykirche Ludwigsburg, Neuffenstr. 7, 71638 Ludwigsburg

KIRCHE
evangelische

FRIEDENSKIRCHE
LUDWIGSBURG



Leben mit Gott
verbinden

Weihnachtsbotschaft: Friede auf Erden

Margot Käßmann und Hans-Jürgen Hufeisen gestalten eine KonzertMeditation zum weihnachtlichen Thema, das die Welt gerade in dieser Zeit herausfordert: Friede auf Erden.

Die Gedanken von Margot Käßmann nehmen uns mit in die aufregende Welt des Friedens. Die Figuren und Szenen der Weihnachtsgeschichte bilden den Rahmen und erhalten im »Hier und Jetzt« eine zentrale Bedeutung. Gestaltet wird ein Weg durch die Weihnachtszeit mit drei Begegnungen: Ein Besuch.

Die Geburt. Die Hirten.

Immer wieder tauchen in der Weihnachtsgeschichte die Engel auf. Diese finden in der Musik von Hans-Jürgen Hufeisen eine hörbare Stimme und Weihnachtsmelodien verwandeln die Begegnungen in Klang, Zeit und Raum.

Hans-Jürgen Hufeisen, Komponist, Blockflötist

Über zwanzig eigene CD-Produktionen, die sich millionenfach verkaufen, große Bühnenstücke (u.a. „Akte Zwingli“ 2017, „Bonhoeffer-Messe“ 2021), Konzerte und der vielfach im Fernsehen gezeigte Musikfilm »Flötenzauber« zeugen von seiner Schaffenskraft.

Thomas Strauß, Pianist

Studium der Kirchenmusik an der Staatl. Musikhochschule Freiburg. Seit 1993 Kantor in Oppenau und Gastdozent an der Shenandoah University in Winchester, USA. Weltweite Tournées in verschiedenen Besetzungen.

Margot Käßmann, Texte und Sprecherin

Prof. Dr. theol., Dr. h.c., geb. 1958, ist evangelisch-lutherische Theologin und Pfarrerin. Sie war von 1999 - 2010 Bischöfin der Evangelisch-lutherischen Landeskirche Hannovers und 2009/2010 Ratsvorsitzende der Evangelischen Kirche in Deutschland. Davor war sie Gemeindepfarrerin, Studienleiterin der Akademie Hofgeismar und Generalsekretärin des Deutschen Evangelischen Kirchentages. 2011 hatte sie eine Gastprofessur für »Oekumene und Sozialethik« an der Ruhr-Universität-Bochum inne. Ab Frühjahr 2012 wirkte sie als »Botschafterin des Rates der EKD für das Reformationsjubiläum 2017«. Die erfolgreiche Buchautorin ist inzwischen im Ruhestand. Margot Käßmann ist Mutter von vier erwachsenen Töchtern und Großmutter von sieben Enkelkindern.

